



Pide Canadá seguridad para invertir en México

El Gobierno de Canadá quiere fortalecer la relación económica y comercial con México, pero antes requiere un compromiso de sus autoridades con la seguridad.

Score!



Arranca Isaac del Toro temporada con victoria

El mexicano Isaac del Toro inició la temporada 2026 ganando la primera etapa del UAE Tour, que se disputa en los Emiratos Árabes Unidos.

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Martes 17 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,117
Saltillo, Coahuila

COMISARÍA Y 6^a ZONA MILITAR

Acuerdan unidad para la seguridad



Reconoce ONU-DH a Coahuila por programa de desaparecidos



Las nuevas tarifas entrarán en vigor una vez que sean publicadas oficialmente por la autoridad municipal.

Aumentarán tarifas y actualizan taxímetros

Víctor de la Rosa informó que los concesionarios trabajan contrarreloj para cumplir con la actualización de taxímetros, refrendos y revisiones físicomecánicas.

MARCO JUÁREZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. - El titular del Instituto Municipal de Movilidad Urbana Sostenible (IMMUS), Víctor de la Rosa, informó que el gremio taxista se encuentra en la fase final para cumplir con la actualización de taxímetros y la renovación de trámites obligatorios, previo al vencimiento del plazo establecido.

El funcionario explicó que actualmente el Insti-

tuto trabaja "de manera muy acelerada" junto con las organizaciones de concesionarios para que puedan completar en conjunto diversos procesos administrativos, entre ellos la actualización de la tarifa, el pago anual del permiso, el plaqueo y la revisión física-mecánica.

"Estamos haciendo un trabajo conjunto para que puedan cumplir con todo al mismo tiempo y no se metan en problemas", señaló.

De la Rosa detalló que la actualización del taxímetro está directamente ligada a la renovación tarifaria, proceso que se activa conforme a lo establecido en el reglamento municipal y que toma como referencia la inflación publicada en el Índice Nacional de Precios al Consumidor.

LOCAL / PÁG. 2

Continuarán con tareas de prevención y proximidad social

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. - La Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana acordó con la Sexta Zona Militar reforzar las tareas conjuntas para incrementar la seguridad en Saltillo en beneficio de la comunidad.

Por indicación del alcalde Javier Díaz González, el Comisionado Miguel Ángel Garza Félix sostuvo una reunión con el General de Brigada de Estado Mayor, Juan Carlos Quiroz Muñoz, comandante de la Sexta Zona Militar, para revisar indicadores de Saltillo publicados en la reciente Encuesta Nacional de Se-



Saltillo refuerza la coordinación con el Ejército para mantener la seguridad en la ciudad.

guridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI.

Aunque los resultados de la ENSU ubican a Saltillo como la capital más segura de México, la petición del alcalde Javier Díaz es no bajar la guardia y fortalecer de manera continua las acciones existentes, siempre en coordinación con el gobernador Manolo Jiménez Salinas y los tres órdenes de gobierno, dijo el comisionado.

"Con el Ejército tene-

mos una excelente relación que nos ha ayudado a blindar nuestras fronteras con otros estados, a mantener seguras las brechas en la zona rural y a llevar a cabo patrullajes conjuntos también en la zona urbana", declaró Garza Félix.

"A partir de este mes continuaremos la prevención, pero estaremos desarrollando labores de proximidad social en zonas bancarias y en instituciones educativas, entre otras



El Comisionado Miguel Ángel Garza Félix sostuvo reunión con el General Juan Carlos Quiroz Muñoz.

tareas", informó el comisionado.

En la reunión se revisaron los indicadores de seguridad en diversos rubros, como bancos y cajeros, presencia policial nocturna, seguridad para trabajadores y seguridad en comercios, entre otros puntos.

El General Quiroz Muñoz, quien estuvo acompañado del Coronel Óscar González, jefe de Estado Mayor de la Sexta Zona, destacó la coordinación que existe con la Comisaría de Seguridad para velar por la paz y la tranquilidad de las familias saltilleñas.

LOCAL / PÁG. 2

SON DOSIS GRATUITAS A POBLACIÓN ABIERTA

Habilitan 3 mil dosis contra el sarampión

La Dirección de Salud Municipal llama a niños, jóvenes y adultos hasta 49 años que no tengan esquema completo o duden de su vacunación a acudir sin necesidad de cartilla

MARCO JUÁREZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. - Ante el contexto de alerta epidemiológica y el incre-

mento de enfermedades respiratorias en este inicio de año, la Dirección de Salud Municipal de Saltillo anunció la disponibilidad de 3 mil nuevas dosis de vacuna contra el sarampión para la población abierta.

El titular de la dependencia, Rubén Rodríguez Lindsay, informó que la aplicación es completamente gratuita, no requiere hacer filas prolongadas y tampoco es obligatorio presentar la cartilla de vacunación en caso de no contar con ella.

La estrategia, explicó,

busca facilitar el acceso a la inmunización y priorizar a los grupos más vulnerables para reducir el riesgo de brotes en la ciudad.

De acuerdo con el funcionario, la vacuna se está aplicando por grupos específicos:

En primer lugar, a niñas y niños de 12 y 18 meses.

En segundo, a menores de 1 a 9 años que no tengan el esquema completo o no recuerden si recibieron la segunda dosis.

LOCAL / PÁG. 2



Niñas y niños de 12 y 18 meses forman parte de los grupos prioritarios para recibir la vacuna.

En segundo, a menores de 1 a 9 años que no tengan el esquema completo o no recuerden si recibieron la segunda dosis.

LOCAL / PÁG. 2

 7503003854005